
Sport - Calcio, Juventus, Allegri: "Il mercato

lo fanno i direttori, loro vigilano e valutano

l'andamento"

Torino - 03 gen 2024 (Prima Notizia 24) "Pogba e Fagioli non sono

usciti ora, ma da quattro o cinque mesi, l'importante è

continuare a crescere come squadra e come singoli e pensiamo solo a lavorare sul campo".

"Il mercato lo fanno i direttori, loro vigilano e valutano l'andamento". E' quanto ha detto il tecnico della Juve,

Massimiliano Allegri, in merito al calciomercato di gennaio, che si è appena avviato. "Pogba e Fagioli non sono

usciti ora, ma da quattro o cinque mesi e l'importante è continuare a crescere come squadra e come singoli e

pensiamo solo a lavorare sul campo", ha evidenziato. Per quanto riguarda Miretti, ha aggiunto, "sono molto

contento di lui e avrà il suo spazio, può solo crescere e rimarrà alla Juve".

(Prima Notizia 24) Mercoledì 03 Gennaio 2024
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